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目前最便宜的白酒股排行

这个问题很难回答，因为白酒行业的股票价格受多种因素影响，而“最便宜”的定
义也不太清晰。但是可以明确地说，中国白酒行业是一个非常独特的市场，其消费
者对品牌的忠诚度非常高，对产品的质量要求也非常严格，在股票市场上，一些知
名的白酒企业（如茅台、五粮液等）的股价一直较为坚挺。如果要选择价格较为便
宜的白酒股，可以考虑一些较小规模的企业，如山西汾酒、洋河股份等。需要注意
的是，股市投资有一定的风险，投资者需要根据自己的风险承受能力进行选择。

为什么感觉白酒行业股票都是牛股

说说自己的经历，参与白酒行业5年多了，靠这个行业赚了近6倍，实现了财富逆
袭！白酒，只有18家！我是痴情的。

这个数量不多不少，白酒属于限制上市的企业，2000年后，仅有的几家企业，还
是因为扶贫，或者指标分配争取到的。注册制之后，更是明确限制白酒、殡葬业等
公司上市。

白酒，天生的就是稀缺

数量就是稀缺，A股有5000多家股票，18家，就显得很稀有了，不像别的行业，
一直在扩容，半导体行业，已经扩容到约200家了。而白酒，无论是营收百亿，还
是更多，都是冲刺IPO反复被PASS，比如：郎酒、西凤酒、国台酒……

说说我们湖北的酒企，也有不乏能打的选手，像劲酒、白云边，稻花香，枝江等，
基本面，营业，业绩都比一半以上的上市公司白酒好，但是错过了那个历史机遇，
就是遗憾了，所以，湖北没有一家上市酒企，很多省份都没有，但是每个省份都有
自己的白酒品牌。

未来，也不用担心，有白酒企业大量上市，未来10年，无论是借壳，还是别的，
有3~5家能够成功上市，就已经了不起了，目前的18家酒企，最后一个上市的还是
2016年。

物以稀为贵，这道理大家能否明白？数量稀缺，基本面也是足够优秀，起码在A股
市场，大家找不到一个可以和白酒比拼基本面，无论是比毛利率，净利率，现金流
，还是分红，品牌，护城河……

真要说别的行业，与白酒能够媲美的，只有名贵中药，高端医美了，再也找不到，
这种稳定成长，现金流充足，长期分红，而且跟随通胀提价的企业。
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白酒，可以跑赢通胀

白酒，它不像食品，有个保质期，也不像科技产品，技术更新就淘汰了，你拿着以
前的大哥大，收音机，彩色电视，功能手机，现在还有价值吗？但是白酒不同，你
在20年前，用同样的价格拥有，前者可能价格翻10倍了，后者，只能卖废品了。

这就是白酒的特殊，它没有保质期，甚至放得越久，居然还有人买旧不买新，神奇
不？我是不能理解，因为我不懂喝酒，但是去买酒，以前年份的确实贵。除了古董
，还有多少消费品，大家愿意买旧，不买新？

而且，食品饮料本身就是居民最大的支出，和通胀息息相关，只要放水，物价就会
上涨，食品饮料会跟随上涨，就是没有销量增长，仅仅提价，就可以利润越来越多
，一个常识，成本涨了1元，你认为商家只涨1元吗？他会涨1.5元，甚至2元。

其实，看看白酒的出厂价，一直都在提升，反观科技产品，新品功能提升，性能提
升，定价反而更低，特别是汽车，增配减价，与白酒完全不是同个级别了。

每个行业，都有它的属性，成瘾的消费，一般业绩比较稳定，包括香烟，吃药等。
不过，数量太小，机构抱团就拥挤了，也造成了大起大落，目前依旧略有高估，需
要时间消化估值，只适合做价值波段。

最后总结

每个人，都有自己的喜恶，对一个行业的熟悉情况，决定了你的选择。财富的格局
，决定了你的消费格局，大多数人对于自己接触不到的东西，充满了排斥，认为是
收割，事实情况，并非如此。

一个人，赚不到认知范围内的盈利，你认为年轻人不喝白酒，白酒没有销量，那么
一定要远离这个行业，因为你看不懂它的逻辑，自然就算抄底了，也拿不住。

个人观点，不作为投资依据。谢谢点赞、关注，这样下次就会第一时间收到更新了
……

投资有风险，入市需谨慎！
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